

## Eventos Internacionales

### **CONGRESISTA DE LA REPÚBLICA DRA. DORIS SÁNCHEZ PINEDO VIAJÓ A LOS ESTADOS UNIDOS PARA PARTICIPAR EN CONFERENCIA SOBRE BIOTECNOLOGÍA AGRÍCOLA Y DESARROLLO**

Entre los días 08 al 21 de agosto la Congresista de la República Dra. Doris Sánchez Pinedo, viene asistiendo a la Conferencia sobre Biotecnología en su calidad de designada especial, al haber sido seleccionada por el Departamento de Agricultura y la Universidad del Estado de Michigan (MSU) EE.UU., para capacitarse acerca del diseño e implementación de la política en ese país, con relación a organismos genéticamente modificados, tema que sin duda viene siendo de enorme aplicación en el campo agrícola de los países altamente desarrollados. Asimismo, durante el Seminario Internacional se han considerado los siguientes temas: Aplicaciones de la Biotecnología en el Mundo Agrícola; Seguridad Ambiental; Biodiversidad; Seguridad Alimentaria; Leyes y Regulaciones Internacionales relacionadas con los alimentos Biotecnológicos; Transferencia de Tecnología y Comercialización; Impacto socio económico de la Biotecnología; entre otros. Adicionalmente al programa previsto por los organizadores, contempla visitas a distintas estaciones experimentales, laboratorios y granjas donde se podrá conocer in situ los avances logrados en las áreas específicas y sobretodo el alto grado de desarrollo en la materia alcanzado por los EE.UU.

El interés de nuestra representante, Dra. Doris Sánchez Pinedo, de participar en la conferencia internacional, es sin duda, su permanente preocupación por los temas relacionados con la ciencia, tecnología e innovación tecnológica en su condición de Bióloga e investigadora por más de 30 años. Esta es pues una importante oportunidad para recoger las experiencias, los cambios e innovaciones producidas en países más desarrollados que el nuestro, permitiéndonos captar lo nuevo y consolidar a la vez las redes de intercambio y cooperación científica, que tanto requiere nuestro país.

Finalmente sentenció nuestra Congresista y Representante por La Libertad: « Voy para debatir conjuntamente con especialistas de todas las latitudes, las medidas que permitan que la investigación científica llegue a todos los seres humanos, para calmar el hambre, la enfermedad, para defender nuestro medio ambiente y hacer del mundo un lugar más vivible, para nosotros y nuestros hijos, porque ese es el desafío de los científicos, especialmente para aquellos que optamos por la política; para que el resultado de nuestras investigaciones, nuestros afanes, llegue a todos nuestros conciudadanos ».

Despacho Congresal  
Lima, agosto de 2004